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Beginn: 18:05 Ende: 18:53

Anwesenheit, Eröffnung und Beschlussfähigkeit

Anwesenheit: Florian Schnedlitz, (Sitzungsleitung), Martin Rabensteiner (Protokoll),
Viola Brod, Emilia Bodirnea, Raphael Lenz, Max Fischer, Daniel Scharf, Raphael
Hutten, Tatiana Kirillova, Giovanni Ölsinger, Markus Fechter, Patrick Berchtold,
Jasmin Greschitz, Samir Keilani, Julia Oberwinkler

Wir sind mit 3/5 Mandatar*innen beschlussfähig.

Lob und Tadel
Viola lobt alle die an der HTU-Weihnachtsfeier teilgenommen haben

Viola tadelt alle die nicht dabei waren

Emilia tadelt sich selbst

Viola lobt Raphael als neue Verleihbeauftragten.

Florian lobt Raphael und Giovanni als neue Verleihbeauftragte.

Kommende Veranstaltungen
Weihnachtsspieleabend

Findet am Freitag um 18 Uhr im HS FSI 1 statt, es wird Pizza bestellt. Morgen um 16
Uhr findet ein Kekse-backen in der HTU-Küche statt. Wir machen am Tag direkt
wieder eine kleine Werbung auf Instagram, dass auch andere Interessierte kommen
können.

Bak:Mas-Day

Bis Jänner geht es sich nicht aus, wir würden auf März verschieben. Viola und Emilia
werden das organisieren.Wird verschoben auf Di, 5. März im Foyer vom HS i7
(Inffeldgasse 25d). Martin wird das Raumansuchen machen.

Lernabend

Raphael organisiert einen Lernabend im HS FSI 1 am Donnerstag, 11. Jänner. Das
Raumansuchen wurde bereits bestätigt. Die Mathe-Profs suchen bereits nach Leuten.
Die nächste Klausur sollte am 13. Jänner sein. Es wird Partybrezen geben und kurz
davor wieder eingekauft.

Datum: 13-12-2023

Sitzungsleitende*r: Florian Schnedlitz

Schriftführer*in: Martin Rabensteiner
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Datum: 29-11-2023

Sitzungsleitende*r: Raphael Hutten

Schriftführer*in: Patrick Berchtold
Datum: 13-12-2023

Sitzungsleitende*r: Florian Schnedlitz

Schriftführer*in: Martin Rabensteiner

Discord
Wir werden die einzelnen Fächer-Channels mit Ende des Jahres löschen und das
Ankündigen und einen Channel für Ideen und Feedback einrichten, eventuell auch ein
anonymes Online-Formular.

Neue Verleihperson
Emilia ist unsere aktuelle HTU-Verleih-Beauftragte aber oft nicht bei
Veranstaltungen dabei. Raphael und Giovanni würden sich bereit erklären.

Allfälliges
Algorithmenfächer

Daniel und Viola waren letzte Woche bei einemMeeting mit Oswin Aichholzer, Birgit
Vogtenhuber und Yannic Maus. Oswin Aichholzer ist auf Daniel zugegangen bzgl.
Änderungen betreffend der Algorithmenfächer im Bachelor-Studienplan. Aichholzer
und Maus waren sehr konstruktiv und an Verbesserungen interessiert. Nächstes
Wintersemester sollen DA1+2 noch einmal parallel stattfinden, danach soll die
Studienplanänderung durch sein und im Sommersemester darauf (SS25) DA1 vom
neuen Prof. übernommen werden. 2026 sollen in der großen Studienplanänderung
DA1+2 in ein großes Fach zusammengefasst werden und ein kleines Fach für andere
Studiengänge (ICE, DE, etc.) eingeführt werden. EAA soll bestehen bleiben, dazu
noch ein Wahlfach.

Telefonnummern

Wir werden unsere Telefonnummern in eine Liste eintragen, damit wir uns
untereinander besser koordinieren können.

Emails beantworten
Eine Email wurde ans Studienberatungsreferat weitergeleitet.

Sitzungsleitung und Protokoll nächste Sitzung
Leitung: -

Protokoll: -

Wird kurzfristig entschlossen, da die nächste Sitzung erst Mitte Jänner stattfindet.


